

DELIK HUKUM

TK Negeri Pembina Socah Memperingati HUT TNI ke-78 dengan Mengunjungi Koramil 0829-02/Socah

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID

Oct 9, 2023 - 17:01



Pemotongan tumpeng oleh anak-anak TK Negeri Pembina dan Personel Koramil 0829-02/Socah

BANGKALAN, - Anak-anak dari TK Negeri Pembina Socah di Desa Socah, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan, mengambil bagian dalam perayaan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke-78 dengan cara

yang istimewa. Mereka melakukan kunjungan ke Koramil 0829-02/Socah sebagai bagian dari program kegiatan TK Negeri Pembina tahun 2023.



Kunjungan ini bertujuan untuk meningkatkan wawasan dan pengalaman anak-anak TK, sambil juga memperingati HUT TNI yang memiliki makna penting dalam sejarah negara kita. Kegiatan ini merupakan inisiatif dari TK Negeri Pembina Socah untuk mendidik anak-anak tentang nilai-nilai patriotisme, pengabdian kepada negara, dan mengenalkan mereka pada peran TNI dalam menjaga kedaulatan dan keamanan Indonesia.

Dalam kunjungannya, anak-anak TK Negeri Pembina Socah disambut hangat oleh personel Koramil 0829-02/Socah. Mereka diberikan kesempatan untuk melihat fasilitas militer, seperti peralatan dan kendaraan militer, dan mendengarkan penjelasan singkat tentang tugas dan tanggung jawab TNI dalam menjaga keamanan negara.

Kepala TK Negeri Pembina Socah, Aprining Windhaniaastika, S.Pd, menyatakan, "Ini adalah agenda tahunan, setiap tanggal 5 Oktober, kita memperingati HUT, Hari Ulang Tahun TNI." Tuturnya.

"Untuk kali ini kita tidak mengambil tepat tanggal 5 karena masih ada kegiatan untuk Koramil masih ada Upacara di Kabupaten. Jadi, kita kesini tanggal 9 Oktober, jadi mohon maaf tidak bertepatan dengan hari ulang tahun TNI nya." Sambungnya.

"Dengan tidak mengurangi rasa hormat kami kepada Komandan serta seluruh anggota TNI, kami mengucapkan selamat hari ulang tahun TNI yang ke 78. Semoga TNI jaya selalu." Pungkasnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari orang tua dan warga desa setempat, yang melihatnya sebagai langkah yang baik dalam pendidikan anak-anak tentang cinta tanah air. Semoga kunjungan ini menjadi pengalaman yang berkesan bagi anak-anak TK Negeri Pembina Socah dan menginspirasi mereka untuk menjadi

warga negara yang baik dan bertanggung jawab di masa depan.

“Kami berharap bahwa kunjungan ini akan memberikan pengalaman yang berharga bagi anak-anak kami. Mereka dapat memahami peran TNI dalam menjaga keamanan dan kedaulatan negara kita. Ini adalah cara yang baik untuk memperingati HUT TNI ke-78.” Tutar salah seorang wali siswa singkat.

(Pendim_0829)